
Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye  

Feuille de la semaine (N°110) 

Semaine du 26 mai au 2 juin 2019  Calendrier hebdo :  

lundi 27/05 : 

mardi 28/05 : 9h 
messe à l’oratoire ; 
20h30 Groupe bible à 
Bléneau 


mercredi 29/05 : 9h 
messe à l’oratoire ; 
14h Café-Sourire à 
Bléneau ; 17h 
permanence du prêtre 


jeudi 30/05 : 11h 
messe de l’Ascension 
à St-fargeau 


vendredi 31/05 : 
15h30 messe à la 
Maison de retraite de 
St-Fargeau 


samedi 1er/06 : 
10h30 Fraternité à St-
sauveur  ; 18h30 
messe à Rogny 


dimanche 2/06 : 9h30 
messe à Treigny ; 11h 
messe à St-Fargeau 

6e dimanche de Pâques  

« Si je te quitte nous nous souviendrons

Et nous quittant nous nous retrouverons. » 

(Paul Eluard, cité dans Missel de l’assemblée dominicale, Brepols, p. 475).

Le 6e dimanche de Pâques que nous célébrons maintenant nous conduit à 
l’Ascension. 

Les textes que nous avons entendus nous invitent à ne pas avoir peur du 
mouvement (cf. revue Feu Nouveau, n° 62/3 février-mars 2019, p. 127) !

Mouvements des apôtres dans les Actes qui vont à Jérusalem puis à Antioche.

Mouvement de Dieu lui-même qui vient faire sa demeure chez quiconque 
écoute sa parole. 

Mouvement du Défenseur, l’Esprit Saint, envoyé par le Père.  

N’ayons pas peur de nous laisser guider par ces divers mouvements de Dieu et 
des hommes pour accueillir au plus profond de nous le Père, le Fils et l’Esprit.

Nous pourrions être perturbés par cette apparente instabilité. Nous voudrions 
quelque chose de plus stable, quelque chose sur quoi nous appuyer dans ce 
monde si compliqué, si changeant !

Oui la crise que l’Eglise traverse est dure à traverser !

Oui, évangéliser n’est pas facile !

Qu’il est difficile parfois de prendre une décision : pensons aux élections 
européennes, pensons à Vincent Lambert et à sa famille. 

L’évangile nous propose de vivre le paradoxe de la stabilité dans l’instabilité 
consentie, l’enracinement dans le déracinement. 

Laissons le Seigneur prendre possession de nous après sa Résurrection et son 
Ascension. 

Il ne s’est pas contenté de s’approcher de nous par l’incarnation. Il n’a pas 
seulement voulu être vu, entendu, touché etc. Comme l’écrivait John-Henry 
Newman, « Après son Ascension, il descendit de nouveau dans son Esprit, et 
alors s’accomplit enfin la promesse. il vint dans les âmes de ceux qui croient et 
en prenant possession d’eux, lui qui est l’Unique, il les unit tous ensemble en un 
seul. » (cité par Missel de l’assemblée dominicale, Brepols, p.474). 

Le Seigneur s’en va après la Résurrection. Est-ce à dire qu’il nous laisse nous 
débrouiller avec nos problèmes ? Non bien sûr qu’il ne nous laisse pas seuls. 
Seulement, il ne vient pas agir à notre place. Il vient agir avec nous, en nous, si 
nous l’accueillons. Mais pas à notre place. Pas comme un magicien avec sa 
baguette. Il nous faut apprendre à vivre comme des adultes dans la foi et non 
pas comme des enfants qui ont besoin de soutiens. 

Louons le Seigneur qui nous veut adultes, autonomes, qui nous associe à son 
projet, qui nous regarde avec confiance et bienveillance prendre en charge son 
oeuvre. 


CC


